

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:50

PAG - 1 -

Martes 30 de Agosto de 2005

Guatemala



Nicaragua analizará importación de petróleo refinado de Venezuela

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, viajará próximamente a Venezuela para discutir con su par Hugo Chávez la posibilidad de importar petróleo refinado a bajo precio y revisar aspectos pendientes de la agenda bilateral, informó ayer una fuente oficial.

La visita fue acordada en una reunión que Bolaños tuvo ayer con el embajador de Venezuela en Managua, Miguel Gómez, para conocer la oferta petrolera que el gobierno de Chávez hizo a los municipios, organismos públicos y privados del país, anunció el canciller nicaragüense Norman Caldera.

En la entrevista "se habló de la visita que el presidente Bolaños hará a Venezuela (en fecha no precisada) para tratar de resolver algunos de los puntos que están pendientes en la agenda bilateral", así como el asunto del petróleo, dijo Caldera.

Nicaragua y Taiwán esperan firma del TLC

Ambos gobiernos formalizaron en agosto de 2004 el inicio de las negociaciones

Los gobiernos de Nicaragua y Taiwán esperan firmar en septiembre próximo un Tratado de Libre Comercio (TLC), informó ayer, una fuente oficial nicaragüense.

La ministra nicaragüense de Fomento, Industria y Comercio (Mific), Azucena Castillo, dijo a los medios locales que los equipos negociadores de ambos países se reunirán esta semana en San Francisco (EE.UU.) para celebrar la última ronda de negociaciones del TLC entre ambos países.

"El equipo negociador encabezado por el viceministro de Fomento, Alejandro Argüello, viajó ayer a San Francisco para dar las últimas pinceladas al TLC, que es el que tiene que ver con asuntos relacionados a cooperación, creemos que en septiembre estará firmado", dijo Castillo.

Honduras



Denuncian violación de espacio marítimo nicaragüense

Un ex jefe guerrillero indígena miskito denunció el lunes que una pequeña embarcación pesquera aborigen fue perseguida por una patrullera estadounidense en aguas nicaragüenses del Mar Caribe.

La denuncia fue hecha en conferencia de prensa por Stedman Fagot Müller, quien luchó contra el ejército sandinista en los años 80 como miembro de los llamados "contras".

Fagot Müller, que dirige la organización miskita Yatama, dijo que la patrullera estadounidense realizaba operaciones de narcotráfico en aguas nicaragüenses cuando dio persecución al pesquero.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:50

PAG - 2 -

"Hubo violación a la soberanía nacional porque los estadounidenses no pueden entrar a patrullar en aguas jurisdiccionales y sólo el ejército y la Policía Nacional tienen derecho de realizar patrullajes armados", dijo el ex líder "contra".

El Salvador

El Diario de Hoy

Denuncian a estafador

Nicaragüense se hace pasar como un ejecutivo

Un hombre supuestamente nicaragüense se dedica a estafar a los habitantes de varios sectores de la ciudad de San Vicente y de municipios vecinos del departamento de La Paz, afirmaron comerciantes vicentinos que han sido sorprendidos por el sujeto.

Éste es identificado como José Jesús Tijerino, de 42 años, quien simula ser ejecutivo de empresas comerciales.

Nuevo juicio contra Alemán

Nicaragua. Se le acusa del lavado de 86.6 millones de dólares durante su gestión

El Procurador General de la República, Alberto Novoa, anunció ayer que esa institución presentará en el término de cinco días una acusación formal contra el ex presidente Arnoldo Alemán y otros ex funcionarios del Gobierno por el caso de la "Donación Taiwán" o "Huaca Dos".

Novoa también anunció que la Procuraduría no apelará de la decisión de la Fiscalía, misma que emitió una resolución en la que dijo no haber encontrado mérito para llevar a juicio al ex mandatario por el sonado caso de la falsa Donación Taiwán

Costa Rica



Nicaragua negocia petróleo

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, viajará a Venezuela para tratar con su colega, Hugo Chávez, la compra directa de petróleo venezolano y financiamiento para almacenarlo.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua